

RECENSEMENT 2025

Le recensement, une activité historique de l'Insee

L'Insee organise et contrôle les enquêtes de recensement, exploite les données et diffuse les résultats. Cette opération est menée en partenariat avec les communes qui réalisent l'enquête sur le terrain. Depuis 2004, le recensement de la population se fonde sur des enquêtes annuelles, l'ensemble du territoire étant couvert au cours de cycles de cinq ans, avec des modalités différentes selon la taille des communes.

AGENTS EN CHARGE DU RECENSEMENT



Stéphane



Mélanie

Si vous recevez la visite d'un agent recenseur, il aura une carte officielle d'agent recenseur à vous présenter avec sa photo, le cachet de la maire et la signature du maire.

Une notice sur laquelle figurent vos identifiants de connexion au site vous sera déposée ou remise . La réponse par internet est à privilégier. A défaut, des documents papiers vous seront remis (feuille de logement et bulletins individuels selon la composition de votre foyer). Vous devrez alors convenir d'un rendez-vous avec l'agent recenseur pour la récupération de ces documents.



Les données du recensement : des usages variés

Les données collectées permettent à l'Insee de fournir des statistiques précises sur les habitants, les familles et leurs logements : répartition par sexe, âge, nationalité, professions, conditions de logement, déplacements domicile-travail, transports utilisés pour ces déplacements...

Ces informations sont fondamentales car elles permettent d'une part de connaître l'évolution démographique de la population et d'évaluer les besoins en infrastructures qui en découlent. Les chiffres de population déterminent également la participation de l'État au budget des communes ou encore le nombre d'élus au conseil municipal.

Passage de la Flamme Olympique en Essonne : Un Moment Historique

Le 22 juillet 2024 restera une date mémorable pour les habitants de l'Essonne. Ce jour-là, la flamme olympique a traversé notre département, de la ville historique d'Étampes jusqu'au stade Robert-Bobin, apportant avec elle l'énergie, la passion et l'esprit des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Cet événement unique, symbole de paix et de fraternité entre les peuples, a rassemblé des milliers de personnes le long de son parcours. Dans une ambiance festive, petits et grands se sont réunis pour assister au passage de la torche portée par des relais de sportifs et de personnalités locales. Chaque relais a brandi fièrement la flamme, incarnant les valeurs de l'Olympisme : l'excellence, le respect et l'amitié.

Le passage de la flamme olympique à Dourdan, restera gravé dans nos mémoires. Il a écrit non seulement une page de notre histoire locale mais aussi offert l'opportunité unique de vivre, au cœur de notre département, la magie et l'émotion de l'Olympisme.



DU CHANGEMENT DANS LE CONSEIL MUNICIPAL

La commune des Granges-le-Roi a récemment connu quelques changements au sein de son Conseil Municipal, avec deux nouvelles nominations importantes, visant à renforcer l'équipe et à soutenir les projets en cours.

Suite à la démission de Rose Paquet pour raisons personnelles, Josiane Cambon a rejoint l'équipe. Enthousiaste et déterminée, Josiane souhaite apporter une énergie nouvelle et s'engager dans le développement de la commune, notamment sur les questions de communication et de ressources humaines. Son expérience et son dynamisme seront des atouts précieux pour le Conseil. L'ensemble de l'équipe lui souhaite la bienvenue.

En parallèle, le poste de quatrième adjoint a également évolué. Stanislas Ferrand, ayant démissionné de ses fonctions d'adjoint pour convenances personnelles a été remplacé par Fanch Delaunay Padel élu à la majorité des voix, lors du conseil municipal du 19 septembre. Fanch aura en charge les travaux et le soutien aux associations, domaines essentiels pour la vitalité de notre commune. Fort de son engagement, il souhaite œuvrer à l'accompagnement de tous les acteurs locaux, et favoriser le développement des infrastructures de la commune, afin de garantir à chacun un cadre de vie confortable et dynamique.

Ces nouvelles nominations incarnent le dynamisme et l'ambition partagés par l'équipe Municipale pour l'avenir des Granges-le-Roi. Nous souhaitons une pleine réussite à Josiane et Fanch dans leurs nouvelles fonctions et remercions chaleureusement Rose et Stanislas pour leur engagement au service de la commune.

**Ensemble, continuons à bâtir un avenir harmonieux et prospère
pour Les Granges-le-Roi**



Josiane CAMBON
Conseillère municipale



Fanch DELAUNAY PADEL
4ème adjoint

CIMETIERE

Travaux d'embellissement du cimetière. Des allées rénovées pour un cadre apaisant

La Municipalité a récemment entrepris des travaux d'embellissement des allées du cimetière, dans le but d'améliorer l'accès et de créer un cadre plus accueillant pour les visiteurs. Les allées, qui se trouvaient quelque peu détériorées par les intempéries, ont été rénovées avec soin.

Les travaux ont consisté à mettre du gravier matière choisie pour sa durabilité et son esthétique. Ce nouveau revêtement permet non seulement une circulation plus fluide, mais contribue aussi à préserver le calme et la sérénité des lieux, essentiels pour le recueillement.

La Municipalité tient à remercier l'entreprise K-D Services pour la qualité de son travail et son professionnalisme. Grâce à cette intervention, le cimetière dispose désormais d'un bel environnement bien entretenu, en hommage aux défunts.



REBOUCHAGE DES TROUS

Nous avons profité de la période estivale pour entreprendre des travaux de réfection des chaussées, devenus indispensables pour la sécurité des usagers, notamment sur la route de l'Abbaye de L'Ouÿe, la route de Marchais, la rue de la Sablonnière, etc.

Par ailleurs, des travaux d'égagage des haies bordant le parking ont été effectués.

Nos agents sont restés mobilisés tout au long de l'été, un grand merci à eux!



INAUGURATION SALLE CONAN

Un bel espace au cœur du village

Notre commune a inauguré le 19 avril sa nouvelle salle communale, la salle Conan, en présence de l'Equipe Municipale, de Monsieur SINAGOGA Sous-Préfet, Monsieur IZARD Député, et Monsieur Remi BOYER Président de la CCDH , et de nombreux habitants venus partager cet événement marquant. Cette inauguration a permis de rappeler l'importance des collaborations locales et régionales pour le développement du territoire.

Lors de son discours, Monsieur le Maire a souligné l'importance du partenariat entre la mairie et la préfecture. Une alliance essentielle pour mener à bien des projets comme celui-ci. Il a également remercié la Région Île-de-France, dont le soutien financier a été déterminant pour la rénovation de ce bâtiment.

La salle Conan est destinée à devenir un espace vivant et accueillant pour les Grangeois. Elle répond aux besoins d'un lieu polyvalent pouvant héberger des activités associatives. Conçue pour renforcer le tissu social de la commune, elle est ouverte à tous ceux qui souhaitent l'utiliser pour créer des moments de partage et de convivialité.

Monsieur le maire a aussi profité de l'événement pour annoncer la création d'un nouveau logo pour notre commune. Une initiative qui vise à donner une identité visuelle forte et à renforcer l' image de notre village auprès des habitants et des visiteurs.

Avec la salle Conan désormais accessible, la municipalité espère voir cet espace s'animer et devenir un lieu central de la vie locale. Un grand merci est adressé à tous ceux qui ont rendu ce projet possible, ainsi qu'à la Préfecture de l'Essonne et à la Région Île-de-France pour leur précieux soutien.



TRAVAUX ÉCOLE

Un Nouveau Souffle pour Notre École

Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre école a fait peau neuve cet été !

Après plus de 30 ans sans travaux majeurs, il était temps de lui offrir un rafraîchissement bien mérité.

Durant les deux mois de vacances, de grands travaux ont été entrepris pour

moderniser et améliorer notre école, afin qu'elle soit prête à accueillir nos enfants dans de meilleures conditions.

L'ensemble du bâtiment a été isolé par l'intérieur, ce qui garantira une meilleure efficacité énergétique et un confort optimal en toutes saisons.

Par ailleurs, les sanitaires ont été remis aux normes. Améliorations essentielles afin de garantir plus d'intimité et de confort à

nos élèves de maternelle.

Nous sommes convaincus que ces rénovations apporteront un nouveau souffle à notre école, la rendant plus agréable et fonctionnelle. Nos enfants retrouvent ainsi un lieu d'apprentissage confortable et sécurisé.

Nous remercions tous les habitants pour leur patience et leur soutien durant ces travaux.



MISE EN PLACE DE ASSOC'APERÓ

Venez partager un moment convivial autour d'un Apéro !

La municipalité est heureuse de vous annoncer le lancement des **Assoc'Apéro**, un rendez-vous mensuel festif et associatif. Chaque mois, une association du village aura l'occasion de se faire connaître, de partager ses projets et d'échanger avec les habitants dans une ambiance détendue.

Le premier Assoc'Apéro a eu lieu le **vendredi 18 octobre à 18h30** à la salle Conan. Pour cette première édition, les **organiseurs des jeux Intervillages**, en collaboration avec la mairie, ont eu le plaisir de vous accueillir.

Pourquoi participer ?

Cet événement est l'occasion idéale pour rencontrer les associations locales, mieux comprendre leurs actions et, pourquoi pas, les rejoindre ! C'est aussi un excellent moyen de renforcer les liens entre les habitants et de soutenir les initiatives locales.



Les associations à venir :

- Vélo Club
- Société de Chasse
- Comité des Fêtes
- Les Amis de la Caisse des Écoles
- Les 3 Filets
- Mémoire Vivante
- Club de pétanque



Nous vous attendons nombreux pour soutenir les associations lors de ces rencontres conviviales autour d'un verre Assoc'Apéro dans la bonne humeur !

RDV vendredi 13 décembre pour une nouvelle édition !

SIGNATURE CONTRAT RURAL

Pour la Restauration du Presbytère

Un Soutien Fort de la Région Île-de-France et du Département de l'Essonne

Le 16 octobre dernier, la commune a franchi une étape clé dans le projet de rénovation du presbytère avec la signature officielle du contrat rural. Cet engagement, fruit d'une collaboration étroite entre la municipalité, la région et le département va permettre de redonner vie à ce bâtiment historique, situé au cœur de notre village.

Pour ce projet ambitieux, la commune bénéficie d'un soutien financier significatif. La région Île-de-France a accordé une subvention de 200 000 €, complétée par une aide de 150 000 € du département de l'Essonne. Ces fonds permettront de mener à bien les travaux de réhabilitation, visant à préserver et valoriser notre patrimoine communal.



Monsieur le Maire, Pierre Vallée, accompagné du Conseil Municipal, a eu l'honneur de recevoir Monsieur Jean-Philippe Dugoin-Clément, vice-président de la région Île-de-France, Monsieur Guy Crosnier, vice-président du département de l'Essonne, ainsi que Madame Dany Boyer conseillère départementale du canton, pour la signature officielle de ce contrat.

Ce moment a été l'occasion de remercier chaleureusement nos partenaires pour leur engagement et leur soutien concret au service de notre commune.

La réhabilitation du presbytère permettra l'installation d'une nouvelle mairie avec des locaux plus adaptés aux besoins de tous, tout en respectant son caractère historique. Ce projet incarne la volonté de la commune de préserver son patrimoine tout en répondant aux besoins actuels de ses habitants.

Merci à tous les acteurs qui, par leur engagement et leur soutien, participent au développement et à l'embellissement de notre commune.